
18 DE  OUTUBRO DE 2021 - 10h

Presentes:  Presidente do Conselho Estadual de Educação do Paraná João Carlos
Gomes,  Vice  -  Presidente  Jacir  José Venturi  e  demais  Conselheiros(as):  Ana Seres
Trento Comin, Clemencia Maria Ferreira Ribas, Flávio Vendelino Scherer, Gilmara Ana
Zanata, Jacir Bombonato Machado,  Maria das Graças Figueiredo Saad,  Marli  Regina
Fernandes da Silva, Marise Ritzmann Loures, Oscar Alves, Ozélia de Fátima Nesi Lavina
e Rita de Cassia Morais.

Ordem do dia
Posse dos novos Conselheiros(as) do Conselho Estadual de Educação do Paraná

Aos dezoito dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, o Conselho Estadual

de Educação do Paraná, realizou a 7ª Reunião Extraordinária, 23ª Sessão Plenária, de

forma  parcialmente  online  e  na  presença  virtual  dos  Conselheiros,  do  Secretário  de

Estado da Educação e do Esporte Renato Feder, do Chefe da Casa Civil Guto Silva e dos

demais.  Nesse  momento,  o  Presidente  do  CEE/PR  João  Carlos  Gomes, abriu  a

reunião, deu boas vindas aos presentes, fez a chamada nominal dos Conselheiros(as) e

passou a palavra à Secretária-Geral Claudia Mara dos Santos para ler o Termo de Posse

dos Conselheiros que serão empossados, a saber: Aldo Nelson Bona, RG nº 4.452.377-9,

como Conselheiro Titular,  e a Décio Sperandio, RG nº 819.723-7, como Suplente, no

período de 18 de outubro de 2021 a 17 de outubro de 2027; e a Marcelo Oltramari, RG nº

4.958.764-4,  como  Suplente  da  Conselheira  Titular  Ana  Seres  Trento  Comin,  RG nº

1.235.436-3, no período de 18 de outubro de 2021 a 17 de outubro de 2027, nomeados

pelo Decreto Estadual n.º 8.392 de 20 de agosto de 2021, publicado em Diário Oficial em

25 de agosto de 2021. Retomando a palavra, o Presidente João Carlos Gomes passou

a palavra  ao Secretário  Renato  Feder  para  que este  se  manifestasse primeiramente,

tendo em vista outros compromissos agendados. Com a palavra, o referido Secretário fez

um breve pronunciamento,  cumprimentando a todos e em especial  aos empossados,

desejando-lhes sucesso na recondução como Conselheiros do CEE/PR. Colocou-se à

disposição para realizarem um trabalho em parceria. Na sequência, desculpou-se por ter

que se ausentar da reunião de posse. Após, o Presidente João Carlos Gomes solicitou

que a Secretária-Geral fizesse a leitura dos currículos dos empossados. ALDO NELSON

BONA Mestre em Educação pela Universidade Estadual do Centro Oeste em Convênio

com  a  Universidade  Estadual  de  Campinas  e  Doutor  em  História  pela  Universidade

Federal  Fluminense  e  é  Graduado  em  Filosofia  pela  UFPR.  Atualmente,  é

Superintendente-Geral de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior do Estado do Paraná –

SETI. DÉCIO SPERANDIO é Mestre em Matemática Aplicada pela Universidade Federal

do Rio de Janeiro e Doutor em Agronomia pela UEM e é Licenciado em Matemática pela
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UEM. Atualmente é professor Associado - C da UEM, integra a Coordenação do Ensino

Superior da SETI. MARCELO OLTRAMARI  é  Pós-Graduado em Gestão Escolar pelo

Centro  Universitário  Barão  de  Mauá,  Especialista  em  Metodologia  do  Ensino  e

Treinamento Desportivo – FACEPAL e Graduado em Educação Física pela FACEPAL.

Atualmente, é Coordenador da Educação Profissional do Núcleo Regional de Educação

de Pato  Branco. Nesse  momento,  o Presidente  do CEE/PR  concedeu  a  palavra  ao

Conselheiro  Aldo  Nelson  Bona,  para  falar  em  nome  dos  demais  Conselheiros

empossados, o qual agradeceu ao Conselheiro Décio Sperandio e Marcelo Oltramari por

ter sido escolhido para representá-los nesta fala. Cumprimentou a todos os presentes na

Sessão e disse que é uma grande satisfação fazer parte deste Colegiado. Reforçou o

quão importante é exercer a função de Conselheiro, uma vez que a luta pela educação é

constante  e  que  este  Conselho  continue  com  seu  trabalho  primoroso,  servindo  de

exemplo aos demais Conselhos Estaduais. Cumprimentou, também, o Conselheiro Oscar

Alves pelo dia  do  Médico,  valorizou as duas funções que este exerce  com maestria.

Retomando  a  palavra,  o  Presidente  João  Carlos  Gomes agradeceu  a  todos  pela

participação na Sessão de posse e destacou que é uma satisfação tê-los na equipe do

CEE/PR. Salientou que fazer parte deste CEE/PR é uma honra e uma responsabilidade

muito grande, uma vez que este Órgão legisla-se para todo o Sistema Estadual de Ensino

do Paraná. A seguir, cumprimentou o Conselheiro Oscar Alves pelo dia do Médico e à

Conselheira Maria das Graças Figueiredo Saad por terem sido Presidentes deste Órgão,

os quais realizaram um excelente trabalho enquanto Presidentes, e destacou também,

que é seu objetivo dar continuidade a este trabalho de qualidade e que para isso conta

com  o  apoio  de  todos(as).  Nada  mais  havendo  a  tratar,  agradeceu  a  presença  de

todos(as) e encerrou a Reunião.

A presente Ata é registro fiel do ocorrido na reunião acima identificada e foi lavrada por
mim, Cláudia Mara dos Santos, Secretária-Geral do CEE/PR, que assino com Senhor
Presidente e os(as) Senhores(as) Conselheiros(as).

  7ª Reunião Extraordinária  - 23ª Sessão - Conselho Pleno.

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53


